

# 青少年育成指導員

親でも  
先生でもない  
地域の人たち

## 庭窓校区

### お楽しみ会

対象学年：1～4年生

低学年対象に小学校の運動場で、ヨーヨー釣り、輪投げ、お菓子釣り、スーパー ボールすべり、一円玉おとしなどいろいろなゲームを開催して、半日の遊びを通じて楽しい時間を過ごしてもらっています。



### ディキャンプ

対象学年：5～6年生

高学年対象にしたイベントです。夏に校庭キャンプ、ディキャンプを交互に開催しています。今年は交野市の「星の里キャンプ場」に行き、夏の思い出作りに大人も子どもも満喫しました。当日は天気にも恵まれ、最高の子どもたちの笑顔に接することができてよかったです。



### キックベース

対象学年：4～6年生

校区では、5月に参加者募集プリントを配布して練習を開始します。毎年猛烈な暑さなので熱中症対策を万全にし、練習に励んでいます。結果は二の次として参加することに意義を感じています。



## 八雲東校区

### 守口市こども会親善スポーツ大会

キックベースのルールを知らない子どもたちも共に参加し、2ヶ月ほどの短い練習期間でありながら、試合ができるようになるまで、みんな頑張ってくれました。

夏の暑い中の練習のため、子どもたちをしっかりサポートし、大会に臨むことができました。



### 守口市こども会駅伝競走大会

大会に向けて、1ヶ月前から朝練を行いました。力を振り絞って走る子どもたちを応援し参加者多数の中から選手を選考しました。

大会当日は寒さと緊張の中、選手が普段の力を発揮できるようサポートしてみんながタスキをつなぐ姿を見守りました。



### 6年生を送る会

令和6年度卒業生とその保護者で、お別れドッジボール大会を実施しました。親子対決では大人と対等に試合をするほどたくましくなった姿を見ることができ、成長を感じました。

6年間共に過ごしてきた仲間たちと、楽しい思い出を作る機会を作ることができました。



## 活動に参加するには？

少しでも興味を持っていただいた人や活動に参加したいという場合は、コミュニティ推進課へ気軽に問い合わせください。

TEL 06-6992-1520

## 指導員はどのような人になっているのか

青少年の健全育成に熱意があり、地域の実情に明るい人に努めています。

また、現指導員の皆さんは働きながら、大学に通いながら、子育てをしながらなど、さまざまなライフスタイルのなかで地域活動に努めています。

親でも  
先生でもない  
地域の人たち

青少年(18歳未満)の健全育成を目的とし、市長から委嘱を受けた地域代表の人々のことを指します。市内の各小学校校区内におり、それぞれの地域の実情に合わせて、さまざまな角度から子どもたちが安全安心に育つことができる環境作りを行っています。

問 コミュニティ推進課 TEL 06-6992-1520

## 金田校区

### 守口市こどもまつり

毎年恒例、大枝公園で行われる「こどもまつり」に参加しています。昨年は、プラスチックカップと風船で作ってっぽうでピンポン玉を飛ばして的にあてる「ピンポンシューティングゲーム」を行いました。約1,000人の参加があり大盛況でした。

暑い1日でしたが子どもたちの笑顔をたくさん見ることができて活動の励みになりました。



### きんだハッピーフェスタ

10月、コミュニティ協議会主催、秋祭りとハロウィンと一緒にしたイベント「きんだハッピーフェスタ」でやきとりを出店しました。小雨も降る中たくさんの子どもたちが思い思いの仮装をしてゲームや舞台、おいしい屋台を楽しんでいました。やきとりも大盛況、一円玉落として的に入ればやきとり1本プレゼントの企画もとても好評でした。地域での交流が子どもたちの思い出に残ってくれるうれしいです。



### きんだ もちつき大会

毎年1月に行っている伝統行事「もちつき大会」では、地域の子どもたちに昔ながらの食べ物であるおもち作りを体験してもらい、つきたてをみんなでおいしくいただきます。PTA・地域の皆さん・OB・卒業生などたくさんのお手伝いによって盛り上げていただきおかげで子どもたちもとても喜んで参加してくれます。これからも世代を超えて集まる行事として長く続けていきたいです。



## 佐太校区

### 佐太校区こどもスポーツ大会

毎年、9月のキックベースボール大会に向か、6月最終の日曜日に練習と選抜チーム作りを兼ねた「こどもスポーツ大会」を開催しています。

佐太小学校では児童数も少くなり、参加してもらえる子どもも減っていますが、保護者や先生、指導員の即席大人チームと対戦して、笑顔あふれる時間を過ごすことができます。



### 佐太校区こどもフェスティバル

コロナ禍でしばらく中止となっていた地域の子ども神輿が、昨年度から復活しました。私たちも練り歩きのサポートを行い、子どもたちと一緒に地域のにぎわいを楽しみました。子どもたちの元気な笑顔や、地域の皆さんとの温かい声援に、私たちもうれしい気持ちになりました。



### 中学生スポーツ大会

庭窓中校区ではこのボッチャ大会に参加してもらえる中学生を募集し、小学生のキックベースボール大会の練習に来てくれる子どもたちに積極的に声をかけ、多くのチームが参加しました。ルールも簡単で、初めてでも気軽に参加できるスポーツです。みんなでわいわい楽しみながらの大会となりました。

